

Die Stadt Heusenstamm nimmt Abschied von

Herbert Margraf

* 24. 04. 1940 † 09. 10. 2025

Sein arbeitsreicher und unermüdlicher Einsatz für die kulturellen und historischen Belange Heusenstamms, sein Ideenreichtum, sein Wissen und seine Begeisterungsfähigkeit machten ihn zu einer herausragenden Persönlichkeit, die über Jahrzehnte das Leben unserer Stadt prägte.

Er war

Vorsitzender des Fördervereins St. Cäcilia (1996–2011) und des Verwaltungsrats der Pfarrgemeinde St. Cäcilia (1992–2004) Mitglied im Kuratorium der Volkshochschule (2006–2020) und Autor und Mitautor der Heusenstammer Hefte und Verfasser verschiedener Abhandlungen zur Heusenstammer Geschichte.

Für sein unermüdliches Engagement erhielt er 2011 die Sebastian-von-Heusenstamm-Medaille und im Jahr 2015 den Kulturpreis der Stadt Heusenstamm.

Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Heusenstamm, im Oktober 2025

Stadtverordnetenversammlung

Peter Jakoby

STADTVERORDNETENVORSTEHER

Der Magistrat

Steffen Ball

BÜRGERMEISTER